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«	Nous	ne	jouons	pas	dans	la	même	cour	!	»
	(0	note)	 	02/12/2011	05:00	 	Avant-match	 	Lu	2.545	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

"T'as	voulu	voir	Vesoul	?"	©	klaus

En	ce	premier	week-end	de	décembre,	le	Racing	se	déplace	chez	l'ogre	et	leader	invaincu	de	son	groupe	de
CFA2,	Vesoul.	Avant	ce	bouillant	affrontement,	on	se	pose	quelques	minutes	avec	Pascal,	webmaster	du
Vesoul	HSF.

(racingstub.com)	Vesoul	est	leader	et	seule	équipe	invaincue	du	championnat.	Tout	va	pour	le	mieux,	non	?	
Pascal	:	Nous	réalisons	effectivement	un	très	bon	début	de	saison	en	étant	après	dix	journées	la	seule	équipe	invaincue.	Mais	les	écarts
au	classement	restent	serrés	et	la	saison	est	encore	longue.

Au-delà	de	l'objectif	de	la	montée	en	CFA,	quels	sont	les	objectifs	du	club	à	long	terme	?	
Les	objectifs	sont	de	pérenniser	l'équipe	fanion	en	CFA,	de	maintenir	l'équipe	des	U19	en	nationaux	et	avoir	également	une	équipe	U17
en	nationaux.	Le	club	a	une	politique	forte	sur	la	formation	des	jeunes,	qui	est	de	plus	en	plus	reconnue.

Quels	sont	les	principaux	rivaux	de	Vesoul	cette	saison	pour	la	montée	et	pourquoi	?	
Strasbourg,	bien	sûr,	est	le	favori	logique	pour	l'accession	en	CFA,	mais	d'autres	clubs	peuvent	prétendre	à	la	montée	comme	Pontarlier
et	Saint-Louis.	Dans	ce	championnat	où	pratiquement	tout	le	monde	peut	battre	tout	le	monde,	rien	ne	sera	sans	doute	fixé	avant	la	toute
dernière	ligne	droite.	

Quelles	sont	les	forces	et	faiblesses	de	l'équipe	?	
Le	groupe	peut	compter	avec	son	état	d'esprit	sur	sa	solidarité	et	sa	générosité	pour	atteindre	son	objectif.	Pour	les	faiblesses
éventuelles,	je	vous	laisse	les	juger	samedi.

Ce	samedi,	le	VHS	reçoit	Strasbourg.	Qui	sera	le	favori	selon	vous	?	
Indiscutablement	Strasbourg	qui	ne	joue	pas	dans	la	même	cour	que	le	VHSF,	par	notamment	son	effectif	et	son	budget.

Si	Vesoul	l'emporte,	il	prendra	déjà	10	points	d'avance	sur	Strasbourg.	Est-ce	qu'on	y	pense	et	est-ce	que	cette	avance
pourrait-elle	déjà	être	rédhibitoire	?	
Ce	match	n'est	pas	LE	match	de	l'année.	Quel	que	soit	le	résultat,	rien	ne	sera	joué	dans	ce	championnat	qui	est	encore	long,	et	il	restera
le	match	retour	à	la	Meinau.

Recevoir	Strasbourg,	c'est	aussi	recevoir	ses	nombreux	supporters.	Est-ce	que	autant	de	supporters	adverses	peut-il
décontenancer	les	locaux	?	
Non,	car	lors	de	notre	parcours	en	Coupe	de	France	il	y	a	deux	ans	où	le	club	était	allé	en	8èmes	de	finale	(défaite	0-1	contre	le	PSG),
nous	étions	allés	nous	qualifier	à	Laval	(L2)	et	à	Raon	L'Etape	(CFA).

En	2006/2007,	Strasbourg	était	venu	gagner	en	Coupe	à	Vesoul	(3-1).	Se	souvient-on	de	cette	partie	?	
Oui,	Strasbourg	alors	en	L2,	s'était	logiquement	qualifié	à	Vesoul	qui	était	alors	en	CFA.

Et	pour	finir,	un	petit	pronostic	?	
1-0	pour	Vesoul	!
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Merci	à	Pascal,	webmaster	du	Site	Officiel	du	Vesoul	HSF ,	pour	son	intervention	!
bluefever67
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